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市議と市長
　　　　同日選挙にしては

①市議と市長の同日選挙
を行えば費用が削減でき
るのでは。②市長の４年
間の任期を短縮する気持
ちはないか。

Q
行革

A
市長
①自治体において法に従
い首長や議員の選挙を行
うことは、地方自治の根
幹に関わる民主主義の中
で最優先されるコストと
認識している。②山積す
る課題を私の手で成し遂
げるため、任期中は私の
使命を果たしたい。

空席の水道事業管理者
　　　　　責任の所在は？

水道事業管理者が空席だ
がどうするのか。適任者
がいなければ公募を。管
理者をおかないのなら市
長を責任者とすべきでは。

Q
水道

A
市長
水道事業は現在重要な時
期にあり、下水道事業と
の統合の方向性を見定め、
よく検討して判断したい。
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木下健二

活力あるまちづくり
　　　　　　津山はどうか

津山市の活性化はまず企
業誘致、雇用の確保だと
思う。阿部俊子議員も農
林水産副大臣に就かれ、
宮地市長を先頭に新たな
ものづくりに取り組んで
はどうか。

Q
産業

A
市長
国や県の総合戦略に示さ
れる新たな施策や財源措
置を取り入れて、意欲的
に取り組んでいきたい。

市営住宅の老朽化
　高額滞納者への対策は？

民間賃貸住宅を借り上げ、
市営住宅として活用して
はどうか。高額滞納者に
ついて、どう整理してい
くのか。

Q
住宅

A
部長
老朽化した大規模住宅団
地は建て替え、小規模の
ものは廃止する。民間賃
貸住宅の借り上げ方式も
検討する。高額滞納者に
は来庁を求め納付指導を
していく。

他の質問 安心・安全のまちづくり
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まちづくりと里山保全の
　　　　　　　　有効活用

鳥獣害の駆除は鳥獣被害
対策実施隊の人たちに行
ってもらっているが、越
境の課題がある。近隣町
村と連携し、現実に見合
った駆除が行えないか。

Q
農業

A
部長
現在、広域駆除は有効に
機能していない。近隣市
町村との連携による広域
的、効果的な駆除活動が
行えるよう、現在、県を
通じ調整を進めている。

近隣市町村と林業行政の
連携をし、付加価値づく
りに取り組むべきでは。

Q
林業

A
部長
津山市の林業の成長産業
化には、市単独ではなく、
地域全体で取り組む必要
がある事業も考えられる。
今後策定する成長戦略実
行計画で、どのような連
携が可能か検討したい。

不在の水道事業管理者室

老朽化が進む市営住宅

鳥獣被害対策実施隊


